

Medienmitteilung

Männedorf, 22. August 2022

Neue Endokrinologie- und Kardiologie-Praxis in Männedorf

Heute eröffnet das Spital Männedorf die Praxis für Endokrinologie und Kardiologie im Zentrum von Männedorf. In den Räumlichkeiten an der Bahnhofstrasse 20 führt das Spital die Praxis für Endokrinologie und Diabetologie von Dr. med. Stefan Suter und die Kardiologie-Praxis von Dr. med. René Maire weiter, welche beide Ende Juni in den Ruhestand getreten sind.

Die Kardiologie-Praxis wird von Irina Kutajeva, Fachärztin Innere Medizin und Kardiologie, geleitet. Sie ist seit über zwanzig Jahren als Kardiologin in verschiedenen Spitälern und Kliniken tätig. Die ärztliche Leitung der Endokrinologie-Praxis übernimmt Dr. med. Andrea Babians Brunner. Sie leitete bislang die endokrinologische Sprechstunde am Spital Männedorf und verlegt ihre Tätigkeit in die Praxis. Dr. med. Babians Brunner ist Fachärztin für Endokrinologie und Diabetologie und neben ihrer Tätigkeit in der Praxis Kaderärztin am Universitätsspital Zürich. Zum Ärztinnenteam gehören auch Dr. med. Christina Antoniadis und Dr. med. Barbara Kaufmann. Sie sind beide ebenfalls erfahrene Ärztinnen für Endokrinologie und Diabetologie aus dem Team des Universitätsspitals Zürich. In der Endokrinologie-Praxis werden auch Diabetessprechstunden angeboten.

Weiterführung der Praxis Dr. med. René Maire und Dr. med. Stephan Suter

Die Praxis vis-à-vis vom Bahnhof Männedorf befindet sich in den Räumlichkeiten der ehemaligen Praxis von Dr. med. René Maire, der nach 25-jähriger Tätigkeit als Kardiologe per Ende Juni in Ruhestand getreten ist. Das Spital Männedorf führt seine Praxis und die Praxis für Endokrinologie und Diabetologie von Dr. med. Stephan Suter, der ebenfalls Ende Juni in den Ruhestand getreten ist, am Standort an der Bahnhofstrasse 20 weiter.

Enge Zusammenarbeit mit dem Spital Männedorf und dem Universitätsspital Zürich

Die Ärztinnen arbeiten eng mit den Spezialistinnen und Spezialisten des Spitals Männedorf und des Universitätsspitals Zürich zusammen. Dadurch können weiterführende Untersuchungen, Abklärungen oder Therapien rasch und unkompliziert im Spital Männedorf durchgeführt werden. Komplexere Krankheitsbilder können wir nach Absprache oder auf Wunsch der Patientinnen und Patienten auch im Universitätsspital Zürich behandeln.



Kardiologische Behandlungen

- Kardiologische Sprechstunde mit Anamnese und körperlicher Untersuchung
- Ruhe- und Belastungs-EKG (Ergometrie)
- Herzultraschall (Echokardiographie)
- Blutentnahmen mit Laboranalyse, Point-of-Care-Labor
- Schrittmacher- und ICD-/CRT-Kontrollen aller Hersteller (in Zusammenarbeit mit dem Spital Männedorf)
- 24-/48h-EKG
- 24-Stunden Blutdruckuntersuchung

Endokrinologische Behandlungen

- Diabetes Mellitus Typ 1 und Typ 2
- Stoffwechselerkrankungen
- Hormonkrankheiten
- Übergewicht (Adipositas)
- Mangelernährung
- Erhöhte Blutfettwerte
- Diabetessprechstunde
- Schilddrüsenultraschall
- Blutentnahmen mit Laboranalysen

Mehr Informationen finden Sie auf der Webseite: Standorte - Spital Männedorf (spitalmaennedorf.ch)

Auskunft:

Spital Männedorf: Kommunikation & Marketing, Tel. 044 922 22 99, medien@spitalmaennedorf.ch